
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE SMA BOUT’CHOU 
Jeudi 21 octobre 2021, 18h30, salle Anémone du centre d’animation de Rots.


ACCUEIL DES PARENTS 

POUVOIRS : Corinne Bruneteau à Maud François

	 	 Mme Legay à Héléna Miranda

	 	 Mme Le Roy à Astrid Hoarau


MONSIEUR LE MAIRE : représenté ce soir par Jacky Besnier


MEMBRES D’HONNEUR : Claudine Mauraine

	 	 	 	 Luc Gasnier

	 	 	 	 Nicole Paulmier


PRÉSENTATION DU BUREAU : 

Maud François (présidente)

Astrid Hoarau (vice-présidente)

Guillaume Laroque (trésorier)

Corinne Bruneteau (trésorerie adjointe), excusée

Aurélie Cadieux (secrétaire)

Anne-Fleur Godefroy (secrétaire adjointe)


PRESENTATION DE L’ASSOCIATION :

La structure a un agrément de 19 enfants + 1 place d’urgence. Cet agrément est renouvelé tous 
les 2 ans par le Conseil Départemental, après vérification de la sécurité des locaux et des jouets, 
ainsi qu’un contrôle administratif.  


Elle est subventionnée par la CAF et la mairie de Rots, que nous remercions pour leurs aides.  

	 - La SMA Bout’Chou est une association loi 1901. Elle est gérée par une équipe de 6  
bénévoles depuis 17 ans.

	 - Une équipe de 7 professionnelles dont 2 EJE, 2 auxiliaires de puériculture, 2 auxiliaires 
Petite enfance, et 1 secrétaire administrative.

	 - Cette équipe bienveillante accueille et encadre les enfants en halte-garderie et en  crèche 
de 7h45 à 18h30. 

	 - L’équipe du bureau et les professionnelles travaillent ensemble dans le même souci   de 
veiller au mieux au bien-être de vos enfants dans notre structure.  

	 - L’adhésion annuelle à l’association est de 30 € par enfant pour les habitants de Rots   et 
35 € pour habitants hors communes.  

	 - La fermeture annuelle de la structure est de 4 semaines en été et 1 semaine entre Noël  
et le jour de l’an.  


Convention : avec le docteur Septvant, médecin référent de la structure  


PARTENAIRES ET PRESTATAIRES : 

La mairie, avec une subvention et la mise à disposition du local pour la structure. Ce soir 
représenté par M. Besnier

La CAF pour une subvention annuelle via la Prestation de Service Unique (PSU). N’a pu être 
présente ce soir.

La PMI, pour les agréments l’accompagnement dans la recherche d’amélioration constante de 
notre accueil des tout-petits

La société All Men Service pour le ménage, 2h tous les soirs.

La société de restauration API.

Eric Levêque, guitariste, anime un atelier musique tous les 15 jours à la crèche
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RAPPEL DU FONCTIONNEMENT : 

o Nous ne pouvons pas accueillir les enfants avant 7h45 même si le personnel est arrivé. Nous 
demandons aux parents de venir le soir, au plus tard à 18h20 le temps de faire les transmissions 
de la journée. 

o Il est très important de respecter le contrat que vous avez signé. Respectez les horaires. Si 
toutefois il n’était plus adapté à vos besoins, faites une demande auprès des coordinatrices pour 
un éventuel avenant.  

o Lors de votre arrivée, merci de couper le contact de votre voiture.

o Pour des mesures de sécurité sanitaire, les parents ne sont plus autorisés à pénétrer dans la 
salle de jeux ou dans les autres pièces en dehors de l’entrée.

o Merci de surveiller vos enfants sur le parking, qui peut être très dangereux.  

o Les dates de fermeture de la structure sont indiquées sur votre facture. 

PRESENTATION DU PERSONNEL : Stéphanie Faurent de Cunha, Caroline Bunel, Claudine 
Hedou, Laura Chistel, Héléna Miranda, Magalie Moraine


- Changement pour Laura CHISTEL, en CDD de remplacement depuis avril 2016, qui est 
titularisée en CDI 35h depuis le 1er septembre 2021.


- Changement pour Caroline BUNEL, coordinatrice, qui revient à temps plein dans la structure 
depuis le 1er septembre 2021.


- Recrutement temporaire de Gwendoline CROISY, pour assurer différents remplacements au 
sein de l’équipe (arrêts maladies court).


- Entretiens annuels et professionnels des salariées

- En raison de la crise sanitaire, aucun accueil de stagiaire n’a pu se faire, nous espérons pouvoir 

très prochainement en accueillir à nouveau.


RAPPORT MORAL ET BILAN DE L’ACTIVITÉ 2020 : présenté par les coordinatrices


BILAN DE L’ANNEE : présenté par la présidente

L’année 2020 fut particulière à tout point de vue, en premier lieu à cause du COVID et de la 
fermeture totale que le confinement a engendré du 16 mars 2020 au 23 mai, puis une réouverture 
partielle avec 10 enfants jusqu’à la fermeture estivale du 26 juillet. 

L’activité a pu pleinement reprendre en septembre 2020.

En second lieu, l’élection d’un nouveau bureau à la tête de l’association qui a pris ses fonctions le 
1er décembre 2020. 

Ces 2 raisons font que nous avons peu d’éléments à vous fournir ce soir à propos de 2020.

Toutefois depuis notre prise de fonction, nous consacrons beaucoup de temps à soutenir l’activité 
de la crèche, nous avons tout eu à apprendre sur le milieu associatif et de la petite enfance. Une 
passation s’est fait durant plusieurs semaines entre l’ancienne présidente et moi-même, ainsi 
qu’entre l’ancien trésorier et le nouveau. Ils répondent encore présents quand nous les sollicitons 
à l’occasion et nous sommes ravis de les compter parmi nous ce soir.


FORMATIONS : 
- Chaque année recyclage 1er secours pour l’ensemble du personnel

- Prochaine formation prévue au calendrier aura lieu les 5 et 6 novembre prochain, sur le thème 

de l’accompagnement à la parentalité par le toucher bienveillant. Cette formation est une 
demande de l’ensemble de l’équipe.


TRAVAUX : les travaux sont exécutés principalement pendant les temps de fermeture de la 
crèche.


Intervention de la mairie dans le cadre du contrat enfance : 50 heures pour exécution de petits 
travaux par les techniciens de la mairie 

- en juillet grand nettoyage des sols et finitions 

- intervention pour une fuite chasse d’eau à l’étage

- mise à disposition et installation d’un panneau d’affichage extérieur

- toute l’année entretien des extérieurs


2



- une fois par an, vérification des extincteurs et des installations électriques


Autres interventions :

- L'entreprise Techni Serv’ à Rots pour vérification de l’alarme incendie et anti intrusion

- France Hygiène pour la ventilation et entretien VMC

- Intervention de pour la peinture du mur de la cuisine suite à un dégât des eaux en septembre 

2020.

- M. Tricoire le 26 décembre pour l’installation d’une pointeuse à l’entrée afin de se mettre en 
conformité avec les demandes de la CAF


Toute l’année nous travaillons principalement avec les commerçants de Rots, notamment : 

La boulangerie « L

’Intuition gourmande  », Cora, Techni Serv’ et la municipalité pour la mise à disposition du bus 
pour nos sorties.


ACHAT DE MATERIEL :

- achat de cadeaux de Noël

- Écran tactile 

- Meuble de rangement dans l’entrée


RAPPORT FINANCIER : présenté par Guillaume 


APPROBATION DES COMPTES ET VOTE DU QUITUS AU TRÉSORIER : présenté par 
Guillaume

Sur les 24 présents, 17 votants, approbation à l’unanimité à main levée. 


Je remercie les membres du bureau et toute l’équipe pour leur travail, leur bonne humeur, leur 
soutien et leur confiance dans cette phase d’adaptation et de prise de fonction. 

QUESTIONS DIVERSES : parole aux participants  

POT DE L’AMITIÉ 
 

FIN DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

Levée de séance à 20h.
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